

Xalisco, Nayarit; Septiembre 12 del 2018.

RESULTADO DE LA COMISIÓN

Con fecha 3 tres del mes de septiembre del año 2018 dos mil dieciocho, atendí la comisión de trasladarnos al campus universitario (Mesa del Nayar), en vehículo oficial No. 1 marca Canyon con placas de circulación PE-44-038, con el fin de coordinar los trabajos de inicio del curso propedéutico para los alumnos de nuevo ingreso, correspondiente a los días del 03 tres al 07siete del mismo mes y año.

Por lo que inicié mi salida a las 05:00 a.m. llegando a nuestra Universidad a las 7:45 horas aproximadamente, iniciando con la recepción de los alumnos de nuevo ingreso, a quienes se asignó espacio tanto en dormitorios como aulas para iniciar con la programación de apertura de nuestro curso.

Concluyendo con éxito nuestra comisión, por lo que inicié mi regreso a las 16:00 dieciséis horas, abordando a la ciudad de Tepic a las 18:45 dieciocho cuarenta y cinco horas aproximadamente.



LIC. GAUDENCIO AGUILAR MOLINA
DIRECTOR ACADÉMICO